



# SÍNTESIS

## Cobertura Especial Viaje de Trabajo a Torreón Coahuila

Comunicación Social

## ECONÓMICO

### Coahuila espera reactivar inversiones en el segundo semestre de 2025 **Milenio**

El secretario de Economía de Coahuila, Luis Olivares Martínez, reconoció el impacto de los aranceles impuestos por Estados Unidos al acero y aluminio, pero afirmó que la situación no es catastrófica y confía en que estas medidas no serán permanentes. A pesar de la volatilidad cambiaria y la tensión comercial en el primer semestre, Coahuila buscará mantener o igualar las inversiones de 2024.

Olivares destacó que las restricciones en otros continentes, especialmente Asia, podrían beneficiar a México al atraer inversiones que ya no son viables en esos lugares. Además, mencionó un aumento en las visitas de posibles inversionistas interesados en establecerse en el estado, señal de una reactivación del interés empresarial.

### Coahuila confía en la reactivación económica y avance de inversiones industriales **El Sol de Torreón**

A pesar del contexto económico global, el secretario de Economía de Coahuila, Luis Olivares Martínez, aseguró que el estado sigue atrayendo inversiones y fortaleciendo su industria. Señaló que el segundo semestre del año se vislumbra positivo y que el gobierno colabora con las empresas para enfrentar retos como políticas arancelarias y el uso de insumos nacionales. Destacó que la producción empresarial no se ha detenido y que sectores como el metal mecánico y el automotriz impulsan el desarrollo en regiones como La Laguna.

### Doce empresas buscan invertir en la Región Carbonífera y Centro de Coahuila **Infobae**

Doce empresas han mostrado interés en invertir en la Región Carbonífera y Centro de Coahuila, gracias a los incentivos fiscales y estímulos económicos del programa federal de reactivación económica. Según Luis Olivares, secretario de Economía estatal, las compañías ya han contactado a la dependencia para analizar oportunidades que impulsen el desarrollo, generen empleo y favorezcan el crecimiento en zonas con retos económicos.

## GOBIERNO DE TORREÓN

### Finanzas sanas sin recortes presupuestales **El Sol de la Laguna**

El secretario de Finanzas de Coahuila, José Antonio Gutiérrez Rodríguez, destacó que el estado recibe puntualmente sus participaciones federales y recursos del ramo 33, sin recortes. Además, la recaudación de ingresos propios, como el ISN y el control vehicular, ha aumentado gracias a la confianza ciudadana y a la inversión en infraestructura. Señaló que existe una estrategia de disciplina financiera para optimizar el gasto sin afectar los servicios públicos. Este año se esperan 21 mil millones de pesos en participaciones federales y 31 mil millones del ramo 33, principalmente destinados a nóminas de maestros y personal de salud.

### Legisladores y regidores destacan inversiones y trabajo coordinado en Torreón: Felipe González **El Sol de la Laguna**

En rueda de prensa, regidores y legisladores del PRI respondieron a las acusaciones de Morena sobre presuntos malos manejos en el Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (Simas) Torreón. El diputado Felipe González Miranda defendió la labor de la administración municipal y afirmó que el problema del agua es nacional, agravado por la sequía y los apagones de la CFE, que afectan el suministro. Resaltó la inversión histórica en agua, con más de 30 nuevos pozos y mejoras que benefician a miles de familias.

También destacó la seguridad en Torreón y Coahuila, atribuyendo los avances al trabajo conjunto entre el gobernador Manolo Jiménez y el alcalde Román Alberto Cepeda. Criticó a los gobiernos de Morena por generar inseguridad y división. Por su parte, el regidor Luis Jorge Cuerda subrayó que el alcalde ha enfrentado la crisis hídrica con determinación, invirtiendo más de 751 millones de pesos en agua y saneamiento, lo que representa una cuarta parte del presupuesto municipal.

### Aprueba Congreso de Coahuila reformas que fortalecen la seguridad en el estado **La Rancherita del Aire**

El Congreso del Estado de Coahuila aprobó dos dictámenes: uno para crear la Ley Orgánica de la Secretaría de Seguridad Pública y reformar la Ley del Sistema de Seguridad Pública, a propuesta del gobernador Manolo Jiménez Salinas; y otro para

reformular la Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado, a iniciativa del Fiscal General Federico Fernández Montañez.

La iniciativa del gobernador incluye la creación de la "Policía Violeta" para atender distintos tipos de violencia, y una División Antinarcoóticos que operará en coordinación con autoridades estatales y federales. La del fiscal establece que los fiscales especializados serán designados y removidos libremente por el Fiscal General, salvo el encargado de investigar delitos de tortura, quien tendrá garantías de independencia y sólo podrá ser removido bajo condiciones especiales según la Constitución estatal.

### **Organizaciones vinculadas con la delincuencia no entrarán a Coahuila: MJS El Sol de la Laguna**

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, afirmó que no se permitirá la presencia de sindicatos u organizaciones vinculadas con la delincuencia en el estado, manteniendo una política de cero tolerancia. Esta postura responde a denuncias de extorsión por parte de sindicatos, hechas por cámaras empresariales, y cuenta con el respaldo del Gobierno Federal.

Jiménez señaló que ya se implementan operativos y estrategias de seguridad, reforzadas tras la visita de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien reconoció la presencia de sindicatos ligados al crimen en varias regiones del país. Actualmente, la Fiscalía estatal y la Fiscalía General de la República investigan estos casos, aunque el gobernador evitó dar detalles para no afectar el proceso.

Finalmente, reiteró que la seguridad es prioridad en Coahuila y que se trabaja en coordinación con la Marina, el Ejército, la Guardia Nacional y otras autoridades para blindar al estado.

### **Coahuila: resultados electorales 2025 muestran cambios en el panorama político Vanguardia**

Un análisis de *El Sol de México* revela que Morena sufrió pérdidas importantes en las elecciones de 2025, mientras la oposición ganó terreno en varios estados, destacando a Coahuila como uno de los principales bastiones opositores. Aunque el gobierno federal proyecta altos niveles de aprobación hacia la presidenta Claudia Sheinbaum, esto no se reflejó en votos efectivos. Operadores como Luisa Alcalde y el hijo del

presidente no lograron movilizar al electorado, evidenciado por la baja participación del 11.6% en la “farsa judicial”.

Morena perdió más de un millón de votos en Veracruz y el 67% de su votación en Durango. La falta de alianzas con PT y PVEM en varios municipios debilitó aún más su posición. En contraste, el PAN se consolidó como líder en gobiernos municipales y Movimiento Ciudadano aprovechó divisiones internas de Morena para avanzar.

Coahuila se destacó por mantener un voto crítico al oficialismo, mostrando una ciudadanía que distingue entre procesos democráticos genuinos y simulaciones. Junto con otros estados gobernados por la oposición como Aguascalientes, Chihuahua y Querétaro, logró frenar el avance de Morena y preservar el equilibrio político.

## SOCIAL

### Cuándo termina el programa Mejora Coahuila Telediario

El Gobierno de Coahuila, junto con la Secretaría de Inclusión y Desarrollo Social, lanzó el programa Mejora Coahuila 2025, una estrategia integral que se aplicará durante todo el año en los 38 municipios del estado, con un presupuesto de 5 mil millones de pesos. El programa aborda áreas como vivienda, salud, educación, seguridad, economía e infraestructura, estructurado en diez ejes estratégicos.

Entre sus principales beneficios destacan la venta de materiales de construcción a bajo costo, como cemento, varilla y lámina, así como electrodomésticos subsidiados y apoyos alimentarios (leche y huevo) para combatir la inseguridad alimentaria.

También incluye brigadas móviles y los Mercaditos Mejora, que llevan directamente a las comunidades servicios como consultas médicas, asesoría legal, trámites y más, bajo el modelo de la “Brigada Mejora Pa’Delante”. El objetivo central es mejorar las condiciones de vida de miles de familias coahuilenses.